



CEO pronostican más ventas, inversión y utilidades en 2015

Están más confiados en sus empresas, aunque redujeron la previsión en su número de empleados; su ánimo coincide con analistas que prevén que el consumo seguirá recuperándose en próximos meses.

El incremento en Ventas que prevén para 2015 los directores de Las 500 Empresas más Importantes de México redituará en más Inversiones en capital fijo y mayores Utilidades, revela el índice de confianza empresarial Pulso Expansión 500, al tercer trimestre de 2014.

Hacia los próximos 12 meses, los 33 directores consultados en el sondeo califican el rubro de Ventas con 72.7 unidades, un incremento de 13% en comparación con la evaluación que hacen del entorno actual (62.9).

El rubro de Utilidades se eleva 10% al otorgar 69.7 puntos, desde los 62.1 otorgados para el panorama actual. Lo mismo sucede para Inversión en Capital Fijo, que pasa de la 59.1 a las 64.4 unidades.

La medición se realiza sobre una base de 0 a 100 unidades, donde 100 indica que la situación está Mucho Mejor, 75 Mejor, 50 Igual, 25 Peor y 0 Mucho Peor.

En julio, el consumo de los hogares superó las estimaciones de analistas al aumentar 0.8% mensual y 2.4% anual frente al 0.6% y 1.9% anticipados por Banamex: “Las cifras positivas sugieren que la recuperación del consumo se mantendrá en el segundo semestre de 2014”, expuso el grupo financiero en su reporte de octubre 2014.

En términos generales, los CEO consultados ven una mejoría en la Situación económica y financiera de su empresa al tercer trimestre del año. Califican el escenario hoy con 59.7 puntos, desde los 59.2 otorgados el trimestre anterior. Para el mismo periodo de 2015 las expectativas aumentan 7.8%, al promediar 64.8 unidades.

“La recuperación económica está en marcha”, aseguró el Grupo Financiero BBVA Bancomer. La entidad mantiene en 2.5% su estimación de crecimiento del Producto Interno Bruto en 2014, en tanto que la calificadora Fitch Ratings destaca que la recuperación económica de Estados Unidos influye en la evolución de las perspectivas económicas de México.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), ya adelantaba en los meses previos que la economía consolidaría su recuperación a través del aumento en el consumo de las familias en el segundo semestre, impulsados por la confianza del consumidor y las reformas estructurales.

Aunque en terreno positivo, el rubro Número de empleados se vio afectado por un menor ánimo de los directores consultados. El segmento pasó de 60.7 a 58.3 puntos en su comparación trimestral.

Haci el mismo periodo de 2015 sube a 60.6 unidades, aunque representa una disminución si se considera para el segundo trimestres del mismo año habían evaluado con 64.3 puntos.

El empleo formal se aceleró en septiembre y registró un crecimiento de 3.95% anual y 0.45% mensual, con una generación de 648,200 nuevas plazas respecto al mismo mes de 2013. De acuerdo con reportes de Banamex, el indicador continuará mostrando esta aceleración hacia el cuarto trimestre de 2014.

La encuesta 'Expectativas de Empleo' de la consultora Manpower reveló que las contrataciones al cuarto trimestre permanecerán estables en México y que al cierre de 2014 se esperan aproximadamente 600,000 fuentes formales, en tanto que para 2015 unas 800,000.

El rubro Costo y acceso al financiamiento del índice de clima de negocios también retrocedió, aunque se espera se recupere en 2015. La calificación se redujo de 57.1 en el segundo trimestre a 56.1 para el periodo actual. Hacia los próximos 12 meses se mantendrá en este nivel con 56.8.

La consultora Deloitte advierte que para incrementar el financiamiento en el país, entre otros factores, se debe ampliar la comunicación entre las empresas, así como su relación con los organismos reguladores.

“En Brasil, las compañías cuentan con un banco de desarrollo que otorga millones de dólares en préstamos. En México también existe financiamiento para las empresas, pero no a ese nivel”, explica la consultora.